



元気いっぱい 笑顔いっぱい みんなで伸びる学校

# 物部小だより

令和6年12月号

# 12月



## 校長室から

冬の寒さが身にしみる季節となってまいりました。長いと思われた2学期も12月25日の終業式で終わりとなります。2学期は、遠足・修学旅行、創立150周年記念行事・運動会、授業参観・保護者会、教育講演会など、たくさんの行事がありました。それぞれの行事を通して、子供たちはたくさんの経験を積むことができました。これもひとえに保護者の皆様、地域の皆様の御支援、御協力のおかげと、心より感謝申しあげます。

12月26日からは、子供たちが楽しみにしていた冬休みが始まります。夏休みと比べると期間は短くなりますが、年末年始は御家族や御親戚などと一緒に過ごし、普段とは違った経験ができるお休みです。ぜひ、この時期にしかできない体験を御家族でお楽しみください。また、あわせまして、子供たちが安全に過ごすことができますよう、引き続き御支援、御協力をお願ひいたします。

### 人権集会 12月9日（月）

本年度は、6月に真岡市人権擁護委員様から「人権の花」をいただき、各クラスで大切に育て、たくさんのきれいな花が咲きました。

また、11月25日から12月9日を校内人権週間として、人権に関するDVDを活用した授業を行ったり、人権に関する標語をクラスごとに作成し廊下に掲示したりしました。さらに、お昼の校内放送で「あすへのびる」などの読み聞かせを行いました。

12月9日の人権集会では、「人権の花」贈呈式にお越しいただいた、真岡市人権擁護委員の大関様、大塚様、池葉様、那花様と真岡市役所の大根田様の5名を講師にお招きしました。人権擁護委員の大関様から、人権についてのお話を聞きし、その後、人権啓発用電子紙芝居「ずっとともだちでいたいから」を鑑賞しました。紙芝居には、カラスたちにいじめられたカラスのカータンと雀のチッチが出てきます。擁護委員の皆様は、いじめたカラスたちといじめられた2羽のそれぞれの気持ちやいじめをなくすためにはどうしたらよいか、子供たちに考えさせながら、わかりやすく教えてくださいました。

今回の人権週間の様々な活動を通して、さらに思いやりのある「ものべっ子」になることを、期待しています。



人権標語



人権集会



# 1月の主な行事予定

- 8日（水）第3学期始業式  
児童指導強調週間  
9日（木）身体計測  
1・2年学力調査  
14日（火）学習指導強調週間  
朝会  
中学校入学説明会



- 15日（水）推譲募金～17日  
避難訓練（不審者）  
委員会活動  
職員会議  
21日（火）弁当の日  
22日（水）思春期教室 2・3・6年  
23日（木）第2回学校評議員会  
27日（月）小中交流研修会



## 活動の記録

自然教室 12月4日～6日



ふれあい活動では、高齢者といっしょにうどんやバウムクーヘンを作つて交流しました。

6年生はバイキング給食を実施しました。



縦割り班によるアスレチック活動では、綱渡りやシーソーなどを仲良く作つて楽しみました。

星空観察では、土星や木星が見られました。

まつぼっくりの会 感謝の会 12月10日



毎回子供たちはおはなし会を楽しみにしています。楽しいお話をありがとうございました。

●ホームページ  
QRコード●

